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На заседаниях Комитета выступали: 

The following speakers presented at the Committee meetings: 

• М.В. Полетаев, Первый Заместитель Председателя Правления «О развитии корпоративного и розничного бизнеса Сбербанка, тенденции 
2015 года» /Maxim Poletaev, First Deputy Chairman of the Executive Board, “About corporate and retail business development, 2015 trends” 

• А.Б. Соколов, управляющий директор, начальник Управления развития крупного и среднего бизнеса «Об итогах кредитования крупного и 
среднего бизнеса» /Andrey Sokolov, Managing Director, Head of Department of large and medium-sized business development “Results of large and medium-sized 
business lending” 

• Л.А. Заломихина, управляющий директор Управления Комплаенс «О развитии системы комплаенс в Сбербанке» /Larisa Zaloikhina, Managing 
Director, Head of Compliance Department “About the developments of compliance system in Sberbank” 

• А.В. Морозов, Заместитель Председателя Правления «О результатах работы Группы Сбербанк за 6М2015 года» /Alexander Morozov, Deputy 
Chairman of the Executive Board, “Sberbank Group 6M2015 IFRS Results” 

• О.Ю. Цветков, Корпоративный секретарь, «О новой редакции Кодекса Корпоративного Управления» /Oleg Tsvetkov, Corporate Secretary, “About new 
version of Corporate Governance Code”  

• А.Э. Белянина, Управляющий директор по работе с инвесторами «О новой дивидендной политике»  /Anastasia Belyanina, Managing Director, Head of 

Investor Relations “About new dividend policy”  

• Г.Г. Меликьян, Старший независимый член Наблюдательного Совета «О деятельности Наблюдательного совета», заседание прошло в здании 
Корпоративного Университета Сбербанка /Gennady Melikyan, Senior Independent Director of the Supervisory Board “About Supervisory Board activities”. The 
meeting  was held in  Sberbank Corporate University 

 

В декабре 2015 г. Комитет провел выездное заседание в Дальневосточном банке, в котором приняли участие более 200 акционеров. / In December 

2015 there was a Committee meeting held in the Far East Regional Bank of Sberbank. More than 200 shareholders took part in the meeting. 
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Выездные заседания Комитета прошли в следующих в территориальных банках: 

Committee meetings were held in the following regional banks: 

• Сибирский территориальный банк (г. Новосибирск) /Siberian regional bank (Novosibirsk) 

• Уральский территориальный банк (г. Екатеринбург) /Ural regional bank (Ekaterinburg) 

• Северо-Западный территориальный банк (г. Санкт-Петербург) /North-Western regional bank (St. 
Petersburg)  

 

В марте 2016 для членов Комитета было организовано посещение Кредитной фабрики с 
подробной презентацией о системе управления рисками в Сбербанке.  

In March 2016 Committee visited the Credit Factory. Sberbank management team made a very detailed presentation 
about Sberbank risk management system and underwriting approach.  

 



• Выступление О.В. Ганеева с презентацией «О деятельности Сбербанк CIB»; 
• Oleg Ganeev, Deputy Chairman of the Executive Board, presentation “Sberbank CIB business results 

and further developments” 

• Выступление С.Е. Островского с презентацией «Банк XXI: будущее он-лайн 
технологий» 

• Svyatoslav Ostrovsky, Senior Managing Director, presentation “The Bank XXI: future of online 
banking” 

• Выступление А.В. Морозова «О финансовых результатах Группы Сбербанк» 
• Alexander Morozov, Deputy Chairman of the Executive Board, presentation “Sberbank IFRS results” 

• Ежегодная встреча с независимым членом Наблюдательного совета 
• Annual meeting with an Independent director of the Supervisory Board 
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СПАСИБО  ЗА  ВНИМАНИЕ! 

THANK YOU FOR YOUR ATTENTION! 

 


